CONCENTRACIÓN DÍA 3 DE MARZO

Equiparación Retributiva YA

Tras recibir una respuesta por escrito desde la Consejería sin una repuesta concreta a nuestras solicitudes, simplemente se informa que hasta que se finalice la negociación de conciertos no se nos va a convocar para la apertura de la mesa de negociación de equiparación salarial.



USO y el resto de OO.SS. hemos vuelto a registrar un nuevo documento reiterando la solicitud de la convocatoria de la apertura de la mesa de negociación.

A las 11:30 unos 80 delegad@s y trabajador@s nos hemos concentrado en la Junta General del Principado para continuar reivindicando la apertura de la Mesa de Negociación.



Desde USO queremos agradeceros a tod@s l@s compañer@ que hoy habéis podido acudir a la concentración realizada en Oviedo, a aquello@s compañer@s que teníais intención de acudir y no pudisteis hacerlo finalmente, a quienes os quedasteis en el colegio sustituyendo a l@s asistentes y a tod@s los que nos habéis enviado vuestras muestras de apoyo.

En USO seguiremos contando con vosotr@s para lograr la apertura de la mesa de negociación de la equiparación retributiva.